



2022/10/20

学生の皆さんへ

株式会社三菱地所設計

当社、新卒採用基準にかかわる件

一日経アーキテクチャ 2022年9月8日号の記事について

2022年9月8日発行の『日経アーキテクチャ』にて「設計事務所白書 2022」が特集され、p52-53に、新卒採用における一級建築士資格保持者の優遇に関する記事が掲載されました。これは、先に行われた「設計事務所経営動向調査」への回答などをもとに作成されたものですが、当社は、一級建築士有資格者を新卒採用基準として優遇しておりません。資格取得者を「優遇する」という記事は誤解を生じる恐れがあるため、以下の通り当社採用方針についてご案内します。

当社新卒採用基準は人物重視です

- ・一級建築士有資格者を新卒採用基準として優遇しているわけではありません
- ・社員には一級建築士合格後、資格取得に係わる費用の補助制度を運用しており、学生時代に合格された新入社員についても同制度の対象としました
- ・学生時代は学生時代にしかできない事にチャレンジすることに専念していただきたいと考えており、入社後一級建築士資格取得のための勉強に励んでいただきたいと考えております。

当社が「優遇する」としたのは、学生時代に一級建築士資格を取得した方について、入社後に資格取得をした社員同様、費用補助の対象とするとの意味です。対比して掲載された「優遇しない」とした企業のコメントと同様、採用基準は「人物重視」である点をご理解いただけると幸いです。

なお、今後の採用にまつわるご案内については、当社ホームページ「ニュース 採用情報」欄、ならびに、「新卒採用」ページをご確認ください。
<https://www.mjd.co.jp/>

